



# Informationsschreiben

Marktgemeinde Trautmannsdorf an der Leitha

## DER BÜRGERMEISTER INFORMIERT

Liebe Mitbürgerinnen,  
liebe Mitbürger!

Das Covid-19 Virus verfolgt uns nun seit mittlerweile gut einem Jahr. Mit 25.1.2021 sind wieder neue, verschärfte Hygienemaßnahmen in Kraft getreten. Die Zahl an Infizierten in unserer Gemeinde beträgt aktuell 6 Personen, wodurch wir über dem Durchschnitt der infizierten Personen im Bezirk Bruck/Leitha liegen. Nachstehend einige Punkte, was wir als Gemeinde beitragen bzw. wie wir Ihnen helfen können, diese schwierige Zeit zu bewältigen:

### **Regelmäßige Testungen – Eintrittstesten**

Zur Zeit sind permanente Covid19 Teststraßen im Bezirk installiert, die am 25.01.2021 in Betrieb gegangen sind. Das dort hoffentlich erzielte Negativergebnis soll für 48 Stunden den Zugang zu Gastronomie und Veranstaltungen erlauben und ist teilweise auch für den Nachweis am Arbeitsplatz erforderlich.

Diese fixen Testterminals befinden sich im Bezirk Bruck/Leitha derzeit in Schwechat, Himberg, Bruck/Leitha, Hainburg, Enzersdorf, Götzendorf, Höflein und Moosbrunn.

In unserer Gemeinde öffnet am Donnerstag, den 04.02.2021, von 16 bis 18 Uhr eine solche Teststraße am Gemeindeamt in Stixneusiedl, Alte Bundesstraße 38 (beim Feuerwehrhaus, Musikheim), welche dann wöchentlich, jeden Donnerstag, in Betrieb ist.

Eine Registrierung auf [www.testung.at](http://www.testung.at) ist, wie bereits bei den Massentests, erforderlich. Es ist jedoch auch möglich, sich vor Ort registrieren zu lassen.

Die Registrierung für die Testungen ist nach aktuellem Informationsstand ab sofort nur einmal erforderlich, da die angegebenen Daten gemäß der Datenschutzbestimmungen für einen Zeitraum von max. 3 Monaten gespeichert werden dürfen.

Alle Standorte der Teststraßen und die jeweiligen Öffnungszeiten sind ebenfalls unter [www.testung.at](http://www.testung.at) zu erfragen.

### **Corona Impfung**

Das Thema Impfungen ist derzeit in aller Munde und wird auch der Schlüssel zur erfolgreichen Bekämpfung der Pandemie sein.

Die oft angepriesene Anmeldung zur Impfung unter [www.impfung.at/vorregistrierung](http://www.impfung.at/vorregistrierung)

wird leider sehr oft falsch verstanden. Eine Registrierung auf dieser Seite bewirkt derzeit lediglich den regelmäßigen Erhalt von Informationen per E-Mail oder SMS, wo Impfungen geplant sind.

Bei der Registrierung ist es zwingend notwendig eine E-Mail Adresse und Mobil- oder Festnetznummer anzugeben.

Es wird daher gebeten, die **Anmeldung nicht über das Gemeindeamt** durchzuführen, da alle oben beschriebenen Informationen an die angegebene E-Mail Adresse bzw. Telefonnummer ergehen.

Zur tatsächlichen Impfung ist, wenn der Zeitraum für die Impfungen der breiten Masse feststeht, dann ein weiterer Registrierungsschritt notwendig.

### **Verschärfte Hygienemaßnahmen am Gemeindeamt**

Es ist in den nächsten Wochen das Ziel, den Parteienverkehr noch weiter einzuschränken. Wir wollen nicht, wie viele andere Gemeinden, Behörden und Institutionen, rigoros schließen.

Besuche für dringende, nicht aufschiebbare Angelegenheiten, sind vorab unter Angabe der Gründe, telefonisch anzumelden.

Gelbe Säcke, Grünschnittsäcke, etc. können auf Zuruf von unserem Außendienst zugestellt werden.

**Sollten Sie das Gemeindeamt trotzdem betreten müssen, tragen Sie bitte unbedingt eine FFP2 Maske und halten Sie den Mindestabstand von 2 Metern ein!**

### **Auszahlung Jagdpacht**

Die persönliche Auszahlung der Jagdpacht ist in der derzeitigen Situation nicht zulässig! Nutzen Sie daher die Möglichkeit und lassen Sie den Pachtzins auf Ihr Konto überweisen.

Übermitteln Sie dazu bitte das Formular „**Jagdpacht Überweisungsantrag**“, welches auf der Gemeinwebseite unter **Bürgerservice / Formulare** abrufbar ist, vollständig ausgefüllt an das Gemeindeamt, oder senden Sie uns ein formloses Schreiben mit ihren Bankdaten

Alles Liebe und Gute  
und g'sund bleiben!



Bürgermeister Ing. Johann Laa